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TERCERA ENTREGA
Lunes 19 de Septiembre de 2005

NOTICIAS DE TV

+Rafael Quinto advirtió que mañana recrudecerán las protestas del transporte colectivo.(TV Noticias,
Canal 2)
+El jefe de la bancada liberal, Enrique Quiñónez, informó que mañana solicitaran que se discuta el
CAFTA en la Asamblea Nacional. Asimismo, dijo que la bancada liberal está a favor de la destrucción de
los SAM-7. Estas declaraciones las brindó después de reunirse con el senador Dan Burton. (100%
Noticias)
+El FSLN suscribe alianza con Convergencia ante el Consejo Supremo Electoral. (100% Noticias)
+El senador estadounidense, Dan Burton expresó que sería muy difícil mantener buenas relaciones con
Daniel Ortega si ganara las próximas elecciones presidenciales. (Noticiero Independiente, Canal 8)
+La diputada sandinista Iris Montenegro mencionó que es el momento de estudiar el salario mínimo de
los trabajadores, debido que la canasta básica se ha incrementado en los últimos días y los empleados
no logran comprar en su totalidad el sustento para sus familias. (100% Noticias)
+Alfredo García miembro de la cooperativa Los Zambranos de la ruta 155, aseguran que están dispuesto
a dar su servicio de transporte a dos córdobas con cincuenta centavos, pero que las cooperativas en paro
no se los permiten. Añadió que con el subsidio que el Gobierno está otorgando y una buena
administración se puede subsistir con el cobro actual del pasaje. (Noticiero CDNN)
+ El embajador de Estados Unidos, Paul Trivel, manifestó que continuará reuniéndose con los diversos
sectores políticos del país y con la Iglesia Católica y que están en el punto de definir cuáles son las
fuerzas democráticas y cuáles no los son, por lo tanto seguirán de cerca el proceso electoral. En cuanto
a una posible victoria de Daniel Ortega, dijo que sería difícil tener una relación cordial con una
administración de Ortega. (Noticiero CDNN / TV Noticias, Canal 2)
+El dirigente del FNT, Gustavo Porras, aseguró que no apoyan el paro de transporte que se ha dado de
forma unilateral, pero tampoco lo condenan, porque ellos tienen razón en cuanto al costo de operaciones.
Porras demandó el ajuste general del salario que tiene que ver con el costo de la vida. (Noticiero CDNN)
+El diputado Edwin Castro dijo que el PLC, FSLN y el Gobierno se pusieron de acuerdo el martes pasado
para resolver el problema de los apagones, pero que a última hora el Ministro Arana recibió una llamada
del Presidente Bolaños para que no firmara los acuerdos a los que habían llegado. Afirmó que el FSLN
está dispuesto a aprobar subsidios para los usuarios en concepto de transporte en cuanto el Gobierno
envíe la reforma al Presupuesto General de la República.(100% Noticias/ TV Noticias, Canal 2)
+El Presidente del CSE, Roberto Rivas, afirmó que las elecciones de la Costa Atlántica corren peligro por
la falta de recursos económicos. (TV Noticias, Canal 2)
+El Paro de transporte continúa de manera indefinida, hasta que ese sector obtenga una repuesta por
parte del Gobierno. Los buses se encuentran estacionados en los alrededores del Zumen, Carretera
Norte y la Subasta. Las rutas de Tipitapa dejaron de circular por temor a represalias por parte de los
manifestantes.(22-22, Canal 2)
+Herty Lewites externó que una de las cosas que le comentó al senador Burton es que los sandinistas
quieren que sepan manejar el discurso cuando se refieran a ellos. Ante la pregunta que si Ortega significa
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una amenaza para los Estados Unidos, Lewites respondió que el sandinismo como tal no es el problema,
sino la unidad Ortega-Alemán. (TV Noticias, Canal 2)
+El diputado liberal David Castillo indicó que el tema del transporte debe tomarse de manera seria,
debido a que no conviene estar otorgando subsidios, porque afectaría al Presupuesto económico del
país, así como también proteger a la población sobre estas alzas energéticas y de transporte. (Noticiero
24 horas, Canal 8)


